



Piden no invitar a externos ligados a temas a discutir

• **Por Otilia Carvajal**

otilia.carvajal@razon.com.mx

A CINCO DÍAS de la discusión de la Reforma Eléctrica en San Lázaro, diputados de Morena y PT arremetieron contra la oposición por supuestamente tratar con cabilderos involucrados en la industria eléctrica en el extranjero.

Esto se dio luego de que, durante la reunión de las comisiones unidas de Puntos Constitucionales y Energía para dictaminar la Reforma Eléctrica, ingresó al salón de sesiones el coordinador del Comité de Energía de la Cámara de Comercio Italiana en México, Paolo Salerno, quien también es asesor de la bancada del PRD en este tema.

A raíz de esto, la Mesa Directiva hizo un llamado a todas las bancadas para “promover la disciplina parlamentaria” y abstenerse de invitar al recinto legislativo a personas que estén involucradas directamente con las reformas próximas a discutirse.

“El presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna, llama a grupos parlamentarios a no introducir al pleno u otros

espacios donde se lleven a cabo funciones deliberativas, a personas distintas a las señaladas en el Reglamento, máxime cuando tengan interés directo en la discusión”, subrayó.

Respecto a las personas que realizan una labor de cabildeo y están registradas en el padrón correspondiente, les hizo un llamado para que se conduzcan conforme a la ley.

De lo contrario, advirtió, “esta Mesa Directiva tomará las medidas conducentes que podrían implicar la cancelación de su registro y la negativa de acceso al Palacio Legislativo de San Lázaro”.

La Mesa Directiva aprobó aplazar la sesión para discutir la reforma el domingo 17 de abril, que estaba programada inicialmente para este martes, después de que Morena, PT y PVEM aprobaron por mayoría un acuerdo para modificar la fecha, en una reunión extraordinaria de la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

“En la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados aprobamos que se lleve a cabo la sesión del domingo, en donde iniciaremos la discusión de la reforma”, dijo Gutiérrez Luna.

47

Votos a favor y 37 en contra obtuvo en comisiones